

club explorador



fundado

Reseña de la Excursión al Aserradero de "Los Rivero" Sábado 8 y Dom. 9 de Febrero Arista Nte. 835 de 1964. la. Fuerza. # 945 Monterrey, N. L.

Esperando a Arturo que nos habia prometido llevar el Catafalco a la excursión, nos dieron las 18 horas en la tienda de Uscar, y como no llegó nos fuinos a la parada de camiones, compramos lo necesario y abordamos el de las 19 horas, que nos llevó a la desviación de la "Cola de Caballo".

Platicando llegamos sin sentirlo a la Puerta de entrada ynos pasamos sin que se dieran euenta, no era esa nuestra intención, pe-

ro como no salió nadie a pesar de que nos detuvimos.

Por el pavimento llegamos hasta la salida y oyendo músicadel radio de Jaime fuimos encumbrando rapidamente y pronto ya ibamos por la Nogalera, llegamos a donde repartimos los juguetes y como ya -era tarde, acampamos y pusimos una fogata pues el frio arreciaba, y -pronto empezamos a cenar sopa de arroz que llevó Jorge, repartiéndonos cada quien nuestro pan, pues compramos una gran pieza para cada quieny como era mucha el hambre parecia que nosnos alcanzaria ni para el -arranque, por lo que ahorramos pan.

Al calor de la fogata estubimos un rato y luego nos fuimos a dormir, no habiende mas novedad que a Jaime lo lamieron los marranos pero por arriba del sliping y ya para levantarnos casi vimos uno de los famosos satélites que atravesó el horizonte visible en cosa de mi-

nutos.

A las 8 horas nos levantamos y nos fuimos a desayunar a la casa de nuestros conocidos amigos donde hacen el café para la merienda porque unos chiquillos no nos quitaban el ojo de encima, pidiéndonos de lo que llevábamos tal vez creyeron que era otro reparto.

Despues de almorzar, dejamos encargadas las cosas de dormir y nos fuimos al Aserradero por el cañón mas cercano y como el aire era fresoo subimos al puerto sin fatigas y luego hajamos al cañón, gozando del primoroso panorama de la Sierra cubierta de grandes bosques de pi-nos y con un aire que era un tónico.

Pronto llegamos a donde estubo el aserradero que ya no existe, viendo aquellos bonitos lugares y oyendo música de CríCri y luegoregresamos a donde estaban las mochilas para empezar a preparar la comida que fué muy abundante ya que nomás éramos tres y sobró bastante comida incluyendo pan, que al llegar al rancho dimos a la familia de alli.

El regreso lo iniciamos temprano y subimos a paso de paseo al puerto, Jorge cortó una planta de una variedad de orquidea que por-

poco lo baña, pues al doblarla arrojó varios litros de agua.

Lo demás fué rutina, llegamos al rancho, recogimos nuestras cosas nos despedimos despues de tomar un café que nos obsequiaron y ba-jamos a la Cola de Caballo, llegamos a la puerta por el camino pavimentado, ali abordamos un carro que nos llevó a la carretara y terminó -asi esta buena excursión que en tiempo de frio es una satisfacción ha-cerla.

club explorador

ASISTERTES.

Jaime Verduzco Martinez. Jorge Verdusco Martinez. Jesús J. Montenegro R.

"UNIDOS Y ADELANTE"

Monterrey, N.I. Febrero de 1964.

Jesús Montenegro.

Cap. provisional.